

Lapor

Wakili Kapolres Purwakarta, Kopol Suparlan Jadi Narasumber Di Rapat Evaluasi Kinerja PPS

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.LAP.OR.ID

Jan 16, 2025 - 10:14



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah diwakili Kabag Ops, Kopol Suparlan, menjadi Narasumber pada Rapat Evaluasi Kinerja Panitia

Pemungutan Suara (PPS) dan Sekretariat PPS pada Pemilihan Serentak tahun 2024.

Kegiatan yang digelar di Hotel Harper Purwakarta itu, Kompol Suparlan menyampaikan materi Evaluasi Peran Polres Purwakarta Dalam Prosesi Pengamanan Pilkada Serentak Tahun 2024, pada Rabu, 15 Januari 2025.

Diketahui, rapat yang digelar KPU Purwakarta itu dihadiri para peserta terdiri dari para PPK dan PPS dapil 3 yakni Kecamatan Pasawahan, Kiarapedes, Pondoksalam dan Wanayasa.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kabag Ops, Kompol Suparlan mengatakan, saat Pilkada kemarin Polres Purwakarta telah memetakan melalui indeks potensi kerawanan pilkada sebagai dasar pelaksanaan operasi Mantap Praja dan Satgas Nusantara Cooling System untuk menjaga situasi aman, damai dan kondusif.

"Untuk mengantisipasi berbagai potensi ancaman, Polres Purwakarta telah menyiapkan strategi yang terukur. Salah satu pilar strategi ini adalah penguatan pengamanan sejak tahap pra pilkada, di mana dalam tahap pilkada yang pernah dilaksanakan sering muncul konflik antar pendukung calon, penyebaran hoaks dan potensi gangguan keamanan lainnya," jelas Suparlan.

Tak hanya itu, Lanjut dia, Polres Purwakarta juga meningkatkan patroli dan pengawasan yang tidak hanya di dunia nyata, tetapi juga di dunia maya secara intensif serta berkoordinasi yang erat dengan instansi terkait.

"Ini untuk mencegah potensi terjadi kerusuhan dan gangguan keamanan lainnya sebelum berkembang jadi masalah yang lebih nyata dan besar," tuturnya.

Kabag ops, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan Pilkada yang berlangsung aman, tertib, dan demokratis.

"Polres Purwakarta bersama seluruh pihak terkait terus berkomitmen menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif selama proses demokrasi berlangsung, termasuk pada hari penetapan hasil ini," Ujarnya.

Suparlan juga menambahkan bahwa keberhasilan pengamanan Pilkada ini adalah hasil kerja sama yang baik antara Polri, TNI, pemerintah daerah, serta seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Purwakarta.

Ia berharap, ketika momentum Pilkada berakhir ini maka masyarakat mesti kembali seperti sedia kala menjaga persatuan dan kesatuan.

"Jadikan perbedaan pilihan saja dan jangan menimbulkan hal-hal yang mengganggu proses demokrasi, semua pihak yang berbeda pilihan mesti kembali menyatu sebagai seorang saudara. Kita tetap warga Purwakarta dan kita sama-sama jaga keamanan wilayah," ucapnya.

Tak lupa, Suparlan juga mengucapkan terimakasih kepada berbagai elemen masyarakat, aparat keamanan, dan penyelenggara pemilu yang dinilai berhasil menciptakan suasana harmonis selama tahapan Pilkada berlangsung.

"Pilkada yang berjalan dengan lancar ini menjadi bukti bahwa masyarakat Kabupaten Purwakarta memiliki kesadaran demokrasi yang tinggi," Ucap Suparlan.